

教育理念 「高い志 科学する心 未来を拓く力」



ローレル



県立日立第一高等学校
附属中学校
学校だよりNo. 77
平成30年6月2日
生徒数239名

教育目標：豊かな人間性と高い知性を有し、日本そして世界の未来を拓く次代のリーダーを育成する。



6月

Win・Win の考え方

校長 村田一弘

24日の生徒総会の議論を楽しく見せていただきました。高校生も含めて約1000人もいる中で、附属中の生徒が自分の意見を堂々と述べていたことに感心しました。しかも、中学生は、意見を述べる時に根拠もしっかり示しており、説得力のある意見を述べていたと思います。中学生が頑張っていたので、高校生の諸君にはもう少し論理的に意見を述べて欲しいと思ったほどでした。

さて、「高校野球の夏の県大会のすべての試合を全校応援にすべきだ」という議案に関しては、賛成・反対両方の意見がでて当然だと思います。賛成派の人の「自分は野球部を応援したい」という気持ちはわかりますが、「すべての生徒がそう思うべき」というのは、正しい意見なのでしょうか。また、そういう中で、野球の応援の在り方はどうあればいいのでしょうか。一方で、反対派の人の意見は理由も含めて尤もな意見が多かったと思います。もし、賛成派の人が全校応援を実現したいのであるならば、反対派の意見を受け止めたうえで、何らかの提案をすべきだったと思います。結局、時間が限られていたので、この議題について多数決を取ってしまいましたが、多数決の結果がすべてだとは思えません。高校生の意見にあったように「日立一高の一体感を持てるように全校応援を行う」としても、しぶしぶ参加している人が3割もいたら、一体感など生まれるはずがありません。

現在、皆さんは白聖祭の準備の真最中だと思います。クラス内でいろいろもめることもあるでしょう。でもその時に、多数決も一つの方法かもしれませんが、できるだけ両方の意見を聞いてあげて、みんなが気持ちよく参加できるようWin・Winの関係を築くように心がけてください。議論というと、ディベートのように自分の意見が通るかどうか、「勝ち負け」のように考えているかもしれませんが、話し合いによって合意形成を目指したり、そのテーマの理解を深めたりする議論の仕方にも身に付けて欲しいと思います。

◆ 来月（7月）の主な予定 ◆

1日（日）県通信陸上第2日 6/30～	
5日（木）県北総合体育大会 ～7/7	
7日（土）県総体水泳 ～7/8	16日（月）海の日
14日（土）学校説明会	20日（金）生徒集会・大掃除・表彰伝達式
15日（日）県総体陸上 ～7/16	23日（月）夏季休業、課外学習 ～7/27



第22回白聖祭【高校との共催・3年に2回（H29,H30実施）】

6/8（金）、9（土）に、白聖祭が開催されます。第1日目の8日（金）は、校内展示として公開ではありませんが、9日（土）は一般公開となります。今回の白聖祭は、「笑顔満祭」をテーマに開催されます。全校生徒・先生の笑顔の写真で一つの絵を創り上げる企画をはじめ、たくさんの笑顔あふれる催しが満載です。保護者の皆様のご来場をお待ちしております。

＜附属中生徒の発表内容＞

- 1年「学習発表会」
 - ・国語、社会、英語から各自1つ選んで発表
- 2年「〇〇が愛した縁日」
 - ・子どもから大人まで楽しめるミニゲームの企画
- 3年「The peach guy!」
 - ・もも太郎になって迷路を巡る冒険アトラクション



ラグビー部 第69回関東ラグビーフットボール大会千葉・茨城予選
準優勝、4年連続関東大会出場！

5月3日（木）、6日（日）に開催された茨城県・千葉県の代表を決める大会で、見事準優勝し（清真学園中学校との合同チーム）、関東大会の出場を決めました。

関東大会は、6月8（金）、9（土）、17（日）に千葉県総合スポーツセンターラグビー場・埼玉県セナリオハウスフィールドで開催されます。応援よろしく願いいたします。

健闘！ 県北総合体育大会 陸上競技代表選手！！

6月1日（金）、2（土）に、日立市民運動公園陸上競技場において、県北総体陸上が開催されました。代表選手の生徒は、限られた時間の中、真剣に練習に取り組み、大会では自己ベストを目指して頑張りました。

代表選手入賞者！

男子	100m	2年	渋谷 航汰さん	7位	1500m	1年	清水 聡真さん	5位
女子	100m	2年	千葉 日奈子さん	7位	100H	3年	木幡 美波さん	2位
	800m	1年	高平 結衣さん	4位	走幅跳	1年	王 子恵さん	5位

◆ 生徒総会&関東大会壮行会 ◆

5月24日（木）には、中高合同の壮行会並びに生徒総会が行われました。高校の生徒会が中心となる中高一貫校ならではの行事です。議案について高校生が討議する中、中学生も自分の意見を立派に発表する姿が見られました。



日立市総合体育大会迫る！ 6/21（木）、22（金）、23（土）

平成30年度日立市総合体育大会が下記の会場にて開催されます。3年生にとっては引退をかけた最後の大会になります。各部活動の健闘を祈りたいと思います。

種目	会場	
軟式野球	市民運動公園野球場（第1日、第2日、第3日）	
サッカー	中里スポーツ広場	【中学校体育連盟申し合わせ事項】 ・観戦・応援のために、一般生徒や1日目で敗退した生徒が試合会場に行くことは、平日・休日にかかわらず禁止となっています。 ～ご協力をお願いいたします。～
女子バレー	多賀中学校体育館	
女子ソフトテニス	市民運動公園テニスコート	
卓球（男子、女子）	池の川さくらアリーナ	
剣道	豊浦中学校体育館	

【お知らせ】

白聖祭及び市内総合体育大会（6/8,9, 6/21,22）は、**全校生徒お弁当持参**になります。ご協力をお願いいたします。